NOMENCLATURA INTERNACIONAL DE LA UNESCO PARA LOS CAMPOS DE LA CIENCIA Y TECNOLOGÍA. SEGUNDA VERSIÓN EN ESPAÑOL

AIDA MÉNDEZ

El Grupo de Trabajo de Información y Documentación de la Comisión Nacional Española de Cooperación con la UNESCO acaba de publicar la segunda versión española de la Nomenclatura internacional de la UNESCO. En esta edición se ha intentado mejorar y adaptar al momento actual la terminología científica española.

Esta segunda versión no pretende modificar ni ampliar la nomenclatura internacional propuesta por la UNESCO en 1973 y 1974. Si bien esta clasificación de las Ciencias adolece, en muchos casos, de su falta de adecuación al desarrollo científico, su puesta al día solamente puede llevarse a cabo por los propios expertos en los distintos campos, disciplinas y subdisciplinas que abarca la Nomenclatura.

El Grupo de Trabajo de Información y Documentación dará la bienvenida a cualquier propuesta de modificación, mejora y actualización de esta Nomenclatura y la someterá a la correspondiente agencia de la UNESCO con el fin de lograr que sea adoptada como clasificación internacional.

La Nomenclatura se distribuye gratuitamente por el Instituto de Información y Documentación de Ciencia y Tecnología. Joaquín Costa, 22, 28002 Madrid.